



Promoviendo los valores del mercado

LABORATORIO ~

DATOS ~

EDUCACIÓN ~

NOTICIAS ~

MARKETDATA TV

CURSOS ~

INTERNACIONALES HACE 12 SEGUNDOS

# **Ecopetrol** designa a Alberto Consuegra como su presidente encargado

por EFE

#### Lo más reciente



Lasso denuncia que la oposición de Ecuador busca un «golpe de Estado parlamentario»

HACE 60 MINS

Ahinadar: "Eeta oo al

LABORATORIO ~

DATOS ~

EDUCACIÓN ~

NOTICIAS -

MARKETDATA TV

CURSOS ~

INTERNACIONALES HACE 12 SEGUNDOS

# Ecopetrol designa a Alberto Consuegra como su presidente encargado

por EFE



Bogotá, 24 mar (EFE).- La junta directiva de la petrolera estatal colombiana Ecopetrol designó este viernes a Alberto Consuegra como presidente encargado de la compañía a partir del próximo 1 de abril, en reemplazo de Felipe Bayón, quien dejará el cargo el 31 de marzo.

Consuegra estará al frente de Ecopetrol «hasta la fecha en que se nombre al sucesor en propiedad de Felipe Bayón», informó la petrolera en un comunicado.

El presidente encargado tiene más de 30 años de experiencia en el sector minero energético e

### Lo más reciente



Lasso denuncia que la oposición de Ecuador busca un «golpe de Estado parlamentario»

HACE 60 MINS



Abinader: «Este es el mejor momento para invertir en **Iberoamérica**»

HACE 60 MINS



Boric: «Pensar que una moneda única nos va a integrar per se es ingenuo»

HACE 60 MINS



MARKETDATA | 6

ingresó al Grupo Ecopetrol en 2016 como vicepresidente de Abastecimiento y Servicios.

Consuegra se ha desempeñado como presidente encargado de Cenit Transporte y Logística de Hidrocarburos S.A.S. y actualmente es el vicepresidente ejecutivo operativo y representante legal suplente de <mark>Ecopetrol</mark> S.A.

La junta directiva continúa en el proceso de selección del nuevo presidente de Ecopetrol, la mayor empresa de Colombia.

Bayón, que asumió la presidencia de Ecopetrol en septiembre de 2017, informó el pasado 26 de enero que dejará el cargo el 31 de marzo.

Con Bayón al frente, Ecopetrol consiguió en los últimos años los mejores resultados financieros de su historia, a pesar de la difícil coyuntura internacional por la pandemia y la bajada de los precios internacionales del crudo.

Ecopetrol informó a finales de febrero que en 2022 obtuvo una utilidad neta de 33,4 billones de pesos (unos 7.044 millones de dólares de hoy), lo que supone un aumento del 100,3 % con respecto











f 💆 💿 🔠 in 🔊

### Te puede interesar





INTERNACIONALES 13 DE DICIEMBRE DE 2022

# Latinoamérica y el Caribe debaten sobre seguridad alimentaria en Argentina

Buenos Aires, 13 [...]



INTERNACIONALES 1 DE NOVIEMBRE DE 2021

# Argentina paga al FMI un vencimiento de intereses por 390 millones de dólares

por EFE

Buenos Aires, 1 [...]







Somos un centro de información que analiza el mercado bursátil, financiero v económico. Convertimos los datos en información procesada y ponemos a tu disposición el contenido para que te ayuden a tomar decisiones inteligentes. Distribuimos la información en cuatro pilares principales:

- Laboratorio: Análisis de datos para informes y artículos.
- Datos: Económicos, financieros y bursátiles actualizados constantemente.
- · Educación: Artículos educativos preparados por profesionales. Dentro de este pilar, estaremos brindando cursos dictados por expertos.
- · Noticias: Nacionales e Internacionales.



Lasso denuncia que la oposición de Ecuador busca un «golpe de Estado parlamentario» ANÁLISIS

BURSÁTIL

CURSOS

CURSOS

DATOS

ECONOMÍA

EDUCACIÓN

FINANZAS

ENTREVISTAS

INVERSIONES

LABORATORIO

NACIONALES

NEGOCIOS

NOTICIAS OPINIÓN TRIBUTACIÓN

MACROECONOMÍA

MICROECONOMÍA

FINANZAS PERSONALES

INTERNACIONALES

ECONOMÍA FÁCIL

CONCEPTOS

BONOS

HACE 60 MINS



Abinader: «Este es el mejor momento para invertir en **Iberoamérica**»

HACE 60 MINS



Boric: «Pensar que una moneda única nos va a integrar per se es ingenuo»

HACE 60 MINS



Empresarios de Iberoamérica se comprometen a una mayor inversión en la región

HACE 1 HORA



